10 Port-Gentil

Fête des Mères 2019

Les mamans du 2e arrondissement honorées



Une maman des Fourmis Magnans récompensée pour sa participation



Au nombre des cadeaux, il y avait des pagnes de luxe.



Une vue partielle des mamans gratifiées



Les Fourmis magnans ont perdu les armes à la main.



L'équipe de Boca Junior, vainqueur de du mini tournoi de football

JeanPaulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

Les manifestations organisées au stade Blanc, sous la supervision du député suppléant du deuxième siège de la commune de Port-Gentil, Sosthène Madama-Ma-Lewandja, représentant le député Jean-Fidèle Otandault, ont été un moment d'intenses émotions avec les mamans.

DIMANCHE dernier, à ll'occasion de la célébration de la fête des mères, les mamans du 2e arrondisse-ment de la commune de Port-Gentil, ont été honorées par leur "enfant chéri", le député Jean-Fidèle Otandault.

"Homme de cœur et fidèle aux idéaux de paix et de solidarité prônés par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault c'est l'enfant

du terroir qui n'oublie personne et ne laisse pas en rade ses mamans et les populations de son fief politique. Cette année encore, il a pensé à nous et est venu les mains chargées de présents. Nous lui disons merci. Soyez, Monsieur le ministre d'Etat, notre porte-parole pour transmettre à maman Sylvia Bongo Ondimba, nos remerciements infinis pour tous ses combats menés pour l'émancipation des femmes, la défense des orphelins et de toutes les personnes économiquement faibles de Port-Genti en particulier, et du Gabon en général. Nous sommes de tout cœur avec elle dans les prières pour le recouvrement total de la santé de son époux, notre chef d'Etat Ali Bongo Ondimba" a déclaré la porte-parole des femmes, maman Marie.

En cette circonstance. plusieurs présents ont été remis, notamment des pagnes... de grande valeur. Tout un symbole! Le pagne ayant une signification dans nos traditions. Le sport n'était pas en reste au menu des activités commémoratives de cette fête annuelle, destinée à célébrer nos mamans biologiques ou de cœur. Le mini tournoi qui a regroupé quatre formations (Les

Abeilles, Boca Junior, Les Tigresses de Yessi et Les Fourmis magnans) a été remporté par l'équipe de Boca Junior aux dépens des Fourmis magnans, par un score de 3 buts à 0. Les buts ont été marqués respectivement par Matsanga Fatoumata, 10e et 20e mn, et Choupi Antchandiet, 26e minute.

Des récompenses ont été ensuite remises par les officiels.

...et au PDS

Deux cents mamans congratulées

RAD

Port-Gentil/Gabon

Ministre et élue locale, Carmen Ndaot, en sa qualité de membre du bureau national du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) a couvert ses hôtes de présents autour d'un copieux repas.

IL y avait de la joie, de la gaieté et la bonne humeur dans l'air, dimanche dernier après-midi, au siège du Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS), à la cité Shell, dans le 3e arrondissement de Port-Gentil. En effet, Carmen Ndaot, ministre et élue locale, en sa qualité de membre du bureau national du parti cher à Me Séraphin Ndaot

Rembogo, a communié avec 200 mamans des quatre arrondissements qu'elle a conviées à l'occasion de la commémoration de la Fête à elles dédiée. En présence des représentantes de plusieurs organismes spécialisés de cette formation politique se réclamant de

l'opposition (modérée), Carmen Ndaot a rendu hommage à toutes les mamans. En soulignant le rôle "moteur" qu'elles jouent à la fois au foyer et au sein de la société. D'où, a-t-elle soutenu, le combat du leader de leur parti, pour l'autonomisation de la femme, à tra-

Carmen Ndaot remet un cadeau à une maman



vers le financement des

microprojets. Non sans rappeler que "les plus hautes autorités de la République, en tête desquelles le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, fait de l'émancipation de la gent féminine, son cheval de bataille, en décretant

2015-2025, la décennie de la femme". Pour Carmen Ndaot, son geste obéit à la philosophie de son mou-

vement politique (PDS) qui repose sur un "Gabon solidaire". Elle pense néanmoins qu'"il ne faut pas se limiter là 'hommage à la seule mère génétique, mais l'élargir aux

mamans de cœur, sans oublier notre mère patrie qui nous inculque des valeurs de paix, d'unité et de concorde".

Elle a profité de la tribune pour remercier les femmes qui ont cru en elle en lui accordant leurs suffrages en octobre der-



Les femmes du PDS